



MULTIVISIONSPRÄSENTATION

Long Way Home

Mit dem Fahrrad von Alaska nach Österreich

Samstag
22. März 2025
19.00 Uhr

Unken, BAD Unken
Niederland 164, 5091 Unken

Vorverkauf: € 12,- • Abendkassa: € 15,-

Vorverkauf: Gemeindeamt,
Bibliothek und Raiffeisenbank Unken
zu den jeweiligen Öffnungszeiten
Für Getränke und Snacks ist gesorgt.

Einlass: 18.30 Uhr

Im August 2023 startete **Thomas Widerin** (aus Seefeld in Tirol) zu seinem bisher größten Radabenteuer: „Long Way Home – Mit dem Fahrrad von Alaska nach Österreich“. An 429 Tagen radelte er 32.000 km auf 4 Kontinenten durch 35 Länder. Nun berichtet er in einer spannenden Multivisionspräsentation darüber – ein Muss für alle Abenteuerinteressierten, die das Wunder der Welt lieben. Wie fühlt es sich an, in der kanadischen Wildnis plötzlich einer Bärenfamilie gegenüberzustehen? Was bedeutet es, gegen einen Sandsturm in der südamerikanischen Wüste anzukämpfen? Wie verändert eine solch epische Reise das Herz und die Seele eines Menschen?



Raiffeisenbank
Unken



comdesign.net
werbeagentur

